

Siegerehrungen der örtlichen ADAC-Jugendfahrradturniere in Braunlage
„Wer wird Fahrrad-Champion 2014?“

**Grundschule
Wurmbergsschule**



Schulleiterin Ina Wöhler (li.) mit den jeweils drei Besten der Gruppen M I , J 1, M II und J II.

**Grundschule
Hohegeiß**



**Die Schülerinnen M I/ M II und Schüler J I/J II eingerahmt von den Lehrkräften
Christiane Riedel und Thomas Dammert**

**Die Oberschule
Braunlage**



Die ersten Drei in den Gruppen J II und M II. Es fehlt die Siegerin der Gruppe II

Oberharz-Gymnasium



Eine starke „Siegertruppe“ die Mädels und Jungen der Gruppen M II/III und J II/III



„Unser Dank gilt den Schülerinnen, Schülern und den Lehrkräften der teilnehmenden Schulen für ihr Engagement, sowie unserem Trainer Siegfried Klinkert, der mit Unterstützung seines Teams wieder vorbildlich und akribisch die Turniere gemanagt hat.“



W. Langer

55 Jahre Verkehrswacht Harz-
Braunlage u. Umgebung e. V.